

BIG ISSUE

Jalin Kedekatan Dan Komunikasi " Dandim 1006/ Bjr Kumpulkan Prajurit Dan Asn Berikan Arahan Jam Komandan

Maskuri - BANJAR.BIGISSUE.ID

Feb 6, 2023 - 18:14



Jalin Kedekatan Dan Komunikasi " Dandim 1006/ Bjr Kumpulkan Prajurit Dan Asn Berikan Arahan Jam Komandan

MARTAPURA - Usai melaksanakan Upacara Bendera rutin mingguan, seluruh Prajurit dan Asn Kodim 1006/Banjar menerima Pengarahan dan "JAM KOMANDAN " di Aula Makodim Banjar . Senin (6/2/2023)



Kegiatan yang langsung diambil Komandan Kodim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring, S.E memberikan pengarahan dan menjalin kedekatan dengan anggota serta mengevaluasi kegiatan-kegiatan sebelumnya agar lebih baik lagi.

Tujuan adalah sebagai sarana komunikasi pimpinan kepada anggotanya, dimana dalam jam komandan tersebut ada beberapa hal yang di sampaikan, baik itu penekanan maupun himbauan .

Letkol Kav Zulkifer Sembiring juga menyampaikan beberapa atensi dan penekanan dari Komando atas kepada seluruh Prajurit

Kita Prajurit harus memiliki militansi loyalitas dan disiplin baik kepada satuan, Negara bahkan pada diri kita sendiri.

Ingat pesan Jenderal Sudirman bahwa " Insyallah kita bukan Prajurit sewaan yang dapat di belekon haluannya,kita masuk tentara keinsyafan jiwa dan sedia berkorban untuk bangsa dan Negara.

Bahwa kita adalah prajurit yang mempunyai Dedikasi yang baik serta mengedepankan tugas demi kepentingan Negara

Penyalahgunaan narkoba ungkap Dandim merupakan salah satu dari tujuh jenis pelanggaran berat TNI AD.

Bahkan, bagi personel yang terlibat dalam kasus penyalahgunaan dan peredaran narkoba, akan diproses sesuai hukum yang berlaku hingga pada pemecatan.

Era Digital menuntut untuk melek teknologi, jadikan teknologi sebagai sarana informasi ,juga gunakan medsos secara bijak, hindari memposting berita hoax dan provokasi.

“Awasi penggunaan teknologi bagi anak-anak kita dan keluarga, jangan sampai keluarga terutama anak-anak terjerumus didalamnya akan berdampak tidak baik

Terkait adanya anggota satuan tetangga kita bentak - bentak dan tunjuk - tunjuk Babinsa TNI AD terkait adu mulut.

Babinsa mempunyai perintah dan tugas selain memantau wilayah juga selalu menjaga kondusifitas wilayah dengan melakukan komunikasi sosial, anjingsana dan bersilaturahmi dengan seluruh komponen masyarakat yang ada di wilayah binaan.

“Pertahankan dan tingkatkan semangat dalam setiap melaksanakan tugas di lapangan, karena Babinsa merupakan ujung tombak dari Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat (TNI AD) di daerah. “Tegas Dandim

Perintah Harian Kasad Menjadi Pedoman bagi prajurit dalam Setiap pengabdian menjalankan tugas

Ditegaskannya seorang Babinsa harus selalu menjaga kondusifitas wilayah dengan melakukan komunikasi sosial, anjingsana dan bersilaturahmi dengan seluruh komponen masyarakat yang ada di wilayah binaan.

Pertahankan dan tingkatkan semangat dalam setiap melaksanakan tugas di lapangan, karena Babinsa merupakan ujung tombak dari TNI AD.(pendim 1006).